

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-014

Орден Красной Звезды
Серийный номер 48903

Героическая награда

Грамотной и преданной служительнице Отечества – КАТЕРИНЕ ОРЕШКИН – за непревзойденные заслуги в обороне Обоянского региона в июле 10-го дня 1943 года, в качестве Батальонного Адъютанта. Проявив великое мастерство в планировании и организации, Катерина Орешкин смело и решительно руководила батальонным штабом, обеспечивая боеспособность подразделения в условиях сложных боевых действий. Ее проницательность и высокий профессионализм в оценке ситуации и принятии решений, позволили эффективно использовать ресурсы подразделения и обеспечить успешную оборону региона.

Особое признание заслуживают и ее действия в качестве исполняющего обязанности Батальонного Старшины в период отсутствия основного состава. В условиях отсутствия ряда руководящего состава, Катерина Орешкин проявила высокую организаторскую способность и мужество, поддерживая высокий уровень боевой готовности батальона, обеспечивая его дисциплину и эффективность. Ее непоколебимый лидерский дух и преданность долгу служения стали важной опорой для всего подразделения в трудные времена.

Кроме того, Катерина Орешкин всегда отличалась выдающимся менторством и поддержкой всему руководящему составу батальона. Ее забота, советы и поддержка помогали воспитывать и поддерживать боевой дух и мораль солдат, способствуя единству и слаженной работе всего руководства батальона.

За свои отличные заслуги в битве за Отечество, Катерина Орешкин достойна носить высокое отличие – Орден Красной Звезды.

Подпись:
Майор Михаил Зотак



НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-014

Order of the Red Star
Serial Number 48903

Heroic Award

To the skilled and devoted servant of the Motherland - KATHERINE ORESHKIN - for outstanding merits in the defense of the Oboyan region on July 10th, 1943, as Battalion Adjutant. Displaying great skill in planning and organization, Katherine Oreshkin bravely and decisively led the battalion staff, ensuring the combat readiness of the unit amidst complex combat operations. Her insight and high professionalism in assessing the situation and making decisions allowed for effective utilization of the unit's resources and successful defense of the region.

Special recognition is deserved for her actions as acting Battalion Starshina during the absence of key personnel. In the absence of several commanding staff, Katherine Oreshkin demonstrated high organizational ability and courage, maintaining a high level of combat readiness, discipline, and efficiency within the battalion. Her unwavering leadership spirit and dedication to duty became an important pillar of support for the entire unit during challenging times.

Furthermore, Katherine Oreshkin has always been distinguished by outstanding mentorship and support to the entire battalion leadership group. Her care, advice, and support have helped in nurturing and maintaining the morale and fighting spirit of the soldiers, contributing to the unity and smooth operation of the entire battalion leadership.

For her excellent merits in the battle for the Motherland, Katherine Oreshkin is worthy of wearing the high distinction - the Order of the Red Star.

Signature:
Major Mikhail Zotak



«Мемориал»